
 

 

 

 

 

 

 

 

Associazione Turistica “Pro Loco Tavenna” 
 

VERBALE Assemblea ordinaria a distanza del 27/03/2022 

 

Il giorno domenica 27 marzo  2022 alle ore 16,  in seconda convocazione, si è  riunita l’assemblea a 

distanza dei soci  della Pro Loco  per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:  

 
1) Breve relazione del  presidente sulle iniziative  del 2021                                                                    

2) Approvazione bilancio consuntivo 2021 e preventivo 2022   

3) Tesseramento 2022 

4) Proposte programmatiche 2022 

5) Varie ed eventuali. 

1. La seduta a distanza su piattaforma Google-Meet si apre alle ore 16,00, presiede il 

presidente Giuseppe Gustavo Quaranta che, verificata la validità dell’assemblea, con  n. 8   

soci presenti: il presidente, Franca Ricci, Ferruccio Blardi, Enzo Bucchicchio, Fulvio Dei 

Risi, Gino Nuozzi, Pasqualino Iurescia, Ennio Blardi, Nicola Iurescia.   relaziona 

brevemente sulle diverse iniziative  promosse dall’associazione nel 2021, che sono 

documentate sul sito della Pro Loco.  In particolare ricorda: 

- La passeggiata ecologica  del 8.8.2021 con il giro delle 3 fontane 

- Giochi senza spesa per i ragazzi il 17.8.2021. 

- La Caccia al Tesoro e il torneo di calcetto per i ragazzi rispettivamente il 18e21.8.2021. 

- La pro Loco ha poi curato la parte tecnica della rassegna cinematografica all’aperto 

organizzata dal Comune nel mese  di agosto con i film “Paolo Borsellino, Nuovo 

Cinema Paradiso di Tornatore, Psyco di Alfred Hitchcock oltre ad alcuni film per 

bambini. 

- La Mostra del Tombolo in occasione della festività di  S.Irene il 2 e 3 settembre con  

numerosi visitatori tra cui l'assessore al turismo e alla cultura della regione Molise 

Cotugno, il Vescovo di Termoli Gianfranco De Luca, l'assessore all'agricoltura Nicola 

Cavaliere; 

- Il pranzo per circa 150 persone in occasione del 5° Molizaiko il 2 ottobre 2021 festa 

delle comunità croate molisane che ha avuto una notevole risonanza anche a livello 

mediatico sulla TV di Croazia con le riprese della   Mostra del Tombolo presso l’edificio 

scolastico e delle numerose altre iniziative della festa che si è svolta nel 2021 a Tavenna.  

 

2. Si passa all’approvazione del bilancio consuntivo 2021  che ha riguardato attività per 

2282,99 €, passività per 2.120,86 € con un avanzo di 162,13 €. Il  preventivo 2021 prevede,   

attività per 1.993 €, passività per 1.933 € con un avanzo di 0.00 €. L’assemblea approva 

all’unanimità, con l’astensione dalla votazione  di Franca Ricci quale consigliera Comunale. 



3. Per il tesseramento 2022 viene confermato il prezzo di 12,50 € (10,00 € quota associativa + 

2,50 € costo della tessera nazionale dell’UNPLI). 

4. Circa le proposte programmatiche 2022, stante l’attuale situazione di restrizione dovuta alla 

pandemia da Covid-19, cercheremo per quanto possibile di realizzare qualche iniziativa in 

collaborazione col Comune per l’estate  2022, e speriamo di riprendere la tradizionale festa 

di quartiere.  

5. Tra le varie ed eventuali il presidente informa i presenti che insieme al Comune di Tavenna, 

per salvaguardare una delle tradizioni più importanti dell’artigianato artistico del paese e per 

rendere merito al lavoro delle nostre donne per gli splendidi merletti che hanno prodotto nel 

tempo, abbiamo intenzione di iniziare i preparativi per l’allestimento del Museo del 

Tombolo nel nuovo spazio ristrutturato al piano seminterrato del Comune che ospiterà anche 

altri spazi dedicati alle tradizioni contadine. Come Pro Loco abbiamo inviato una lettera  al 

comune di Richiesta attribuzione denominazione DeCo al tombolo di Tavenna. 

6. Stiamo partecipando insieme al Comune ad un progetto della Regione denominato 

“Cammini delle 7 chiese” che coinvolge i comuni di: Termoli, Larino, Palata, Tavenna, 

Acquaviva, San Felice, Montemitro con il coordinamento dell’Università del Molise su 

itinerari turistici con al centro la visita di alcune chiese dei comuni coinvolti. 

7. Segue dibattito su vari argomenti. In particolare, proposte per favorire iniziative per 

incrementare l’attività economica e turistica coinvolgendo alcune famiglie straniere che 

hanno scelto di vivere  in paese. Cercare occasioni per  la promozione dell’olio extravergine 

di olive. Aprire una riflessione sulle comunità energetiche di cui si sta discutendo in diversi 

comuni molisani. In ultimo cercare di favorire  alcune riflessioni e trovare qualche proposta 

per approfondire i motivi della frattura intergenerazionale soprattutto con i giovani sempre 

più accentuata a partire dagli anni ’80 del secolo scorso.   

 

Non essendoci altri punti da discutere la seduta è tolta alle ore 19,00 . 

 

 

Il Presidente  

Giuseppe Gustavo Quaranta 

 

 


